

## **“Declaración de Castilla-La Mancha contra la desinformación”**

Los medios de comunicación de Castilla-La Mancha que suscribimos esta declaración adquirimos los siguientes compromisos con el firme propósito de combatir la desinformación y promover una información veraz y responsable en nuestra región.

1. **Integridad y veracidad:** Nos comprometemos a proporcionar información veraz y precisa en todas nuestras noticias, reportajes y publicaciones.
2. **Verificación de fuentes:** Seguiremos procedimientos estrictos para la verificación de las fuentes de información antes de publicar cualquier contenido.
3. **Transparencia:** Informaremos claramente sobre las fuentes de nuestra información y rectificaremos de inmediato cualquier error publicado.
4. **Educación mediática:** Fomentaremos la educación mediática entre nuestra audiencia para ayudarles a identificar y combatir la desinformación.
5. **Escepticismo con imágenes, audios y videos:** Nos mostraremos cautelosos con imágenes, audios y vídeos publicados, sobre todo, en las redes sociales, verificando su autoría real.
6. **Responsabilidad social:** Reconocemos nuestra responsabilidad social y actuaremos con ética y profesionalidad en la difusión de noticias.
7. **Promoción del pensamiento crítico:** Promoveremos el pensamiento crítico entre nuestros lectores, oyentes y espectadores, prestando especial atención a los adolescentes para que se acerquen a fuentes fiables de información.



8. Rechazo al sensacionalismo: Nos comprometemos a evitar el sensacionalismo y el alarmismo en nuestras publicaciones.
9. Fomento de la colaboración: Incentivar la colaboración entre diferentes medios de comunicación para combatir juntos la desinformación.
10. Compromiso continuo: Nos comprometemos a revisar y mejorar continuamente nuestras políticas y prácticas para combatir la desinformación.

